



Visite de l'entreprise Amthéus

publié le 25/10/2018

Le 9 octobre, deux groupes d'élèves de 3ème sont allés visiter l'entreprise Amthéus pour découvrir le monde professionnel du domaine de l'industrie dans le cadre de l'EPI Parcours Avenir.

La Société AMTHÉUS, basée à THOUARS propose des services dans les métiers de l'usinage CN, le décolletage, l'usinage conventionnel, l'électroérosion, ...<http://www.amtheus.fr/version/fr/presentation.php>

Nous remercions la direction de l'entreprise et le personnel pour son accueil et les échanges très instructifs avec nos élèves qui ont beaucoup appris de cette visite dans le domaine de la mécanique industrielle.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.